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Einreichung von Fragen für die Einwohnerfragestunde der Bürgerschaftssitzung am 10.12.2015

Sehr geehrter Herr Paul,

in der 45. Kalenderwoche dieses Jahres wurde im Bereich der zur Zeit nicht angefahrenen

Bushaltestelle „Knieperwall” ein neben der Litfaßsäule stehender, vitaler Baum von ca. 80cm

Brusthöhendurchmesser gefällt.

Dieser Baum wies äußerlich keine erkennbaren Schäden auf und auch bei der Besichtigung des

gefällten Baumes konnte keine Fäulnisbildung festgestellt werden. Eine Verkehrsgefährdung schien

nicht gegeben zu sein, das Holz des Stammes war kernig.

Daran schließen sich meine Fragen an:

1. War der benannte Baum gesund oder nicht?

2. Aus welchem Grund/welchen Gründen wurde er gefällt?

3. Was unternimmt die Stadtverwaltung um das fortgesetzte umfangreiche Fällen von Bäumen

zu beenden?

Mit freundlichen Grüßen

’
Wilhelm Schulze
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